

## ABSTRAK

*Ilma Dheana NIM (1151040111) "Hubungan Motivasi Jamaah Dalam Mengikuti Kegiatan Majelis Karomah Dzikir Dengan Ketenangan Hati (Studi Kasus Di Majelis Karomah Dzikir)".*

Berdzikir bagi kehidupan sehari-hari sangat penting diterapkan dalam keseharian umat muslim. Karena dzikir merupakan penghubung antar hamba dan Tuhanya yaitu Allah SWT. Berdzikir merupakan ibadah paling mudah untuk dilakukan, dimanapun dan kapanpun bisa dilakukan. Dzikir dapat dilakukan dengan berbagai cara, setiap perbuatan, serta tindakan mengingat Allah SWT dapat disebut dzikir. Di Majelis Karomah, dzikir merupakan kegiatan yang mengajak para jamaahnya untuk berdzikir Motivasi berasal dari kata motif yang dapat diartikan sebagai kekuatan yang terdapat dalam diri individu, yang membuat individu tersebut bertindak atau berbuat.

Adapun tujuan umum pada penelitian yang akan dilaksanakan pada judul "Hubungan Motivasi Jamaah Dalam Mengikuti Kegiatan Majelis Karomah Dzikir Dengan Ketenangan Hati", yaitu sebagai berikut: Untuk mengetahui motivasi jamaah mengikuti kegiatan majelis Karomah Dzikir. perasaan jamaah setelah mengikuti zikir di majlis karomah Dzikir serta mengetahui pengaruh antara motivasi jamaah Majelis Dzikir di Majelis Karomah Dzikir dengan pengaruh keadaan hati jamaah.

Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif, dimana kuantitatif ini datanya terdiri dari variabel-variabel, yang diukur dengan angka dan dianalisis dengan menggunakan prosedur statistika. Tujuan penelitian ini menjelaskan ada atau tidak adanya hubungan variabel motivasi dengan ketenangan hati. Dalam penelitian ini memiliki dua variabel yaitu motivasi sebagai variabel (X) dan ketenangan hati sebagai variabel (Y).

Hasil dari penelitian ini motivasi jama'ah yaitu ingin meningkatkan, mempertahankan ibadah, dan salah satu cara untuk mendekati diri kepada Allah SWT, setelah mengikuti kegiatan majelis dzikir merasakan senang berkumpul dengan para jamaah lain sehingga mengurangi rasa jenuh setelah melakukan aktivitasnya, selain itu juga mendapat ilmu pengetahuan baru, rasa cemas berkurang, sehingga mendapatkan kenyamanan fisik dan psikis. Sehingga terdapat hubungan antara motivasi dan ketenangan hati sebesar 35,3% berkorelasi sedang dan berhubungan secara positif.

**Kata Kunci: Motivasi, Ketenangan Hati**